

2022 年度駒木会活動報告

■ホームカミング・デーの中止及び駒木会総会の開催

総会、ホームカミング・デーの実施可否については継続的に検討を進めてきました。しかし、引き続き新型コロナウイルス感染症感染拡大が収束せず、やむなくホームカミング・デーの中止を決定しました。

なお、第 23 回駒木会総会については中止とせず、2022 年 11 月 3 日にオンラインにて開催しました。

■駒木会報の制作

駒木会報第 22 号を制作し、総会のお知らせとともに会員の皆様へお届けし、Web サイトにおいても公開しています。

会報には 2021 年度オンライン総会の様子や大学の近況、先生・卒業生・在学生コラム、駒木会の活動方針など掲載しました。

※駒木会報が届いてない方は住所変更手続きをお願いいたします。

■インターネットでの情報発信

駒木会では Web サイト、X (Twitter)、Facebook、ブログなどを利用して情報発信を行っております。

Web サイト	komakikai.jp
X (Twitter)	twitter.com/komaki_kai
Facebook	www.facebook.com/EdogawaUniv.Komaki
みんなの BLOG	ameblo.jp/komakikai

■その他新型コロナウイルス感染症の影響及び対応について

例年、卒業記念パーティー会場にて駒木会 PR 活動を実施しておりましたが、卒業記念パーティー中止に伴いこちらも中止となりました。このため、卒業生へのメッセージを Web サイトにて発表しました。

また、理事会を 4 回・評議員会を 3 回オンラインにて開催しました。

(参考) 2023 年度中間報告

◆会報第 23 号の発行

駒木会報第 23 号を制作し、総会のお知らせとともに会員の皆様へお届けしました。また Web サイトへ掲載いたしました。

◆ホームカミング・デーの開催

2023 年 11 月 3 日にホームカミング・デーを開催します。

例年行っていた立食形式の交流パーティーは開催せず、卒業生が集うカフェをイメージした交流スペース「Komaki Homecoming Cafe」を出展します。

また、第 23 回駒木会総会については現地会場とオンラインのハイブリッドで開催します。